



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:55

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 25 de Junio de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: El Pensamiento**

Programa: Despertar de la Noticia

Conduce: Allan Téffel

Tema: Varios.

El que proponga al Presidente hacer un golpe de Estado, es enemigo del Presidente y la Constitucionalidad, manifestó Téffel.

### NOTICIAS DE TV

+Miguel Mora calificó de impertinente, inhumano y corrupto al Procurador Fiallos por andar en una camioneta de 72 mil dólares mientras la gente se esta muriendo de hambre. **(100% Canal)**

+El diputado Roberto González dijo que según el representante de la Unión Fenosa ,el señor Máiz, el Gobierno les debe 40 millones de dólares y no se les quiere reconocer esa deuda, entonces ellos tienen que sacar ese dinero de algún lado y nada mejor que los usuarios. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Dr. Julio Vega indicó que el Presidente Bolaños reiteradamente ha manifestado que el Gobierno no es generador de empleos, lo que ha intentado es crear un ambiente propicio para que llegue la inversión y genere empleos. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Dos agentes de la estación dos de la Policía Nacional fueron detenidos y dados de baja deshonrosa al ser detenidos por intentar asaltar a un taxista. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Procurador Francisco Fiallos, defendió el derecho a utilizar las camionetas intervenidas al reo Byron Jerez, argumentando que son propiedad del Estado y no hay porque comprar otros vehículos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Alfredo Cuadra de la Cámara de Comercio pidió una aclaración pública al Ministro Montealegre sobre como se va a aplicar la ley de equidad fiscal a la canasta básica porque hay sectores que la interpretan de una manera y otros de otra. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El vicepresidente de Unión Fenosa, José Miguel Máiz, en su intervención ante el Parlamento dijo que se va a suspender por tres meses el cobro de la energía no registrada y se implementará un plan para legalizar a las personas conectadas ilegalmente. **(TV Noticias, Canal 2)**

+María Fernanda Flores de Alemán dijo que espera que la Corte Centroamericana de Justicia, sea imparcial y pueda escuchar a las dos partes su intervención. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Silvio de Franco, Ministro de Educación, reiteró durante su intervención en la Asamblea Nacional que no hay dinero para aumento de salarial por lo que él había hecho mucho énfasis en esa necesidad. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**